

## Kanu-Bezirkstag Unterfranken bei der TGWH

Auf dem diesjährigen Kanutag des Bezirkes Unterfranken in Würzburg ehrte Oliver Bungers, Präsident des Bayerischen Kanu-Verbandes die WSG Kleinheubach zum Verein des Jahres, denn die WSG Kleinheubach ist Bayerns erfolgreichster Kanu-Rennsport-Verein.



Dem Verein blieben trotz der Corona-Pandemie viele Kinder und Jugendliche erhalten und nach Auswertung der Saison 2022 konnte die WSG Kleinheubach 38 Landesmeistertitel vorweisen. Der „Verein des Jahres“ – eine Auszeichnung des Bezirkes Unterfranken – ist dotiert mit einem Geldbetrag für die Jugendkasse.

Weiterhin ehrte Oliver Bungers Isa Winter-Brand mit der BKV-Ehrennadel in Gold mit Kranz. Isa Winter-Brand gilt als innovative und aktive Mitarbeiterin im Deutschen Kanu-Verband und im Bayerischen Kanu-Verband und ist Mitglied der Geschäftsführung im Bezirk Unterfranken.



Ein weiteres Mitglied der Geschäftsführung ist Alexander Rexroth (KSK Aschaffenburg). Er wurde mit der BKV-Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet.



Frau Juanita Schwaab – Vorsitzende der WSG Kleinheubach erhielt die BKV-Verdienstnadel in Silber.



Der Wanderpokal für die meisten erpaddelten Kilometer im Freizeit- und Wandersport ging in diesem Jahr an den KC Klingenberg mit 13742 Km.



Susanne Patzelt, Vorsitzendes des Bezirkes Unterfranken im Bayerischen Kanu-Verband schloss sich der Laudatio des Präsidenten an und dankte für die langjährige vertrauensvolle Mitarbeit für den Kanusport in Unterfranken.

Im Verlauf des Kanu-Tages ließ Susanne Patzelt die Saison Revue passieren. Die Berichte der Fachwarte wurden besprochen, die Vorstandschaft entlastet und der Haushaltsplan für 2023 einstimmig angenommen. So verblieb ausreichend Zeit, so dass Isa Winter-Brand und Oliver Bungers über die Arbeit des Deutschen Kanu-Verbandes und des Bayerischen Kanu-Verbandes aus dem Jahr 2022 berichten konnten.

Im Anschluss stellte Constanze Stinzing, Vorsitzende der gastgebenden Kanu-Abteilung der TG Würzburg-Heidingsfeld, die Abteilung und ihre Arbeit für die Kanu-Sport vor. Der informative und kurzweilige Kanu-Tag des Bezirkes Unterfranken im Bayerischen Kanu-Verband endete mit einem gemeinsamen Mittagessen. Frau Susanne Patzelt verabschiedete alle Teilnehmer in eine erholsame und ruhige Winterpause und hofft auf ein gesundes Wiedersehen im Frühjahr 2023.

Bericht: Suse Patzelt  
Bilder: Karin Thompson